

## **Goldene Fallschirme der Bündner Regierung sind Geschichte**

Die Bündner Stimmberchtigten haben ein klares Zeichen gesetzt: Die goldenen Fallschirme für Regierungsmitglieder gehören der Vergangenheit an – dafür gebührt der Bevölkerung ein grosser Dank. Die SVP Oberengadin Bregaglia nimmt mit

Freude zur Kenntnis, wie deutlich die Stimmbevölkerung die SVP-Initiative angenommen und Eigenverantwortung über Sonderprivilegien gestellt hat.

Ein besonderer Dank gilt allen, die die Initiative unterschrieben, diskutiert,

Plakate aufgehängt, Leserbriefe geschrieben und dann am Abstimmungssonntag an der Urne ein Ja zur Initiative eingelegt haben. Dieses Engagement aus der Bevölkerung hat den Ausschlag gegeben – gegen Politikerprivilegien mit Steuergeldern.

Mit diesem Entscheid wird der Kanton Graubünden glaubwürdiger und bürger näher. Die Stimmbevölkerung hat ein starkes Signal weit über die Kantongrenzen hinaus gesendet.

Stefan Metzger, Grossrat, Präsident der SVP Oberengadin Bregaglia, Zuoz

**Engadiner Post  
02. Dezember 2025  
Seite 2**